年頭の

養老町長 川地 憲元



本年は、町制施行70周年という、本年は、町制施行70周年という、本年の拡大・深化に努めてまいりないと考えております。併せて、本町の魅力を町外・県党出し、コロナ禍で薄れてしまった人と人、人と地域との結びつきをた人と人、人と地域との結びつきをた人と人、人と地域との結びつきをかくと積極的に発信し、交流人口・県のと積極的に発信し、交流人口・県の大いと積極的に発信し、交流人口・関係人口の拡大・深化に努めてまいります。

また、本年水こよ「青充の国ぎふ」踏み出してまいります。地域の活性化に向けた新たな一歩をになって、町制施行70周年を契機に、力が必要不可欠です。皆さまと一緒町の発展には、町民の皆さまの協

6すので、歴史・文化・観光・健康・本町は、全ての大会で会場となり

で、お迎えいたします。私たちのまちの魅力を発信してまいいただけるよう最大限のおもてなしいただけるよう最大限のおもてないいただけるよう最大限のおもでまいる。そして、全国から来場されいただけるようのまちの魅力を発信してまいる。

えのことと、心よりお慶び申し上げ皆さまには、輝かしい新年をお迎

・ます。

あけましておめでとうござ

人の動きも活発になり、コロナ禍 の大きな波を乗り越えつつあるなか ではございますが、物価高騰の影響 ではございますが、物価高騰の影響 をものと考えられます。町民生活や 地域経済へも多大な影響を及ぼして 地域経済へも多大な影響を及ぼして 地域経済へも多大な影響を及ぼして おり、継続的な支援策が必要でござ います。深刻な影響を受けやすい子 育て世帯を中心に町民生活と地域経済の活性化を見据えた支援策を継 済の活性化を見据えた支援策を継

見正、様、な果真がででいました。 でも大切にしてまいりました。 でも大切にしてまいりましたが、胸に秘めた 誤してまいりましたが、胸に秘めた 誤してまいりましたが、胸に秘めた 調しました。町政の舵取りに試行錯 過しました。町政の舵取りに試行錯

正とを祈念し、年頭のあいさつとされた、かけがえのない一年となります。となく、養老町の明るい未来のために、邁進してまいります。 場主義・町民目線」を胸に、ブレることなく、養老町の明るい未来のために、邁進してまいります。 の皆さまにとりましたが、本年も町民めに、遊にとりましたが、本年も町民が、本年も町民が、本年も町民が、本年も町民が、がは、一様のない。

祝い申し上げます。

一次のでは、一

人生の大きな節目を迎えられてください。この先待ち受けていることだと思います。されていることだと思います。されている表さ溢れる情熱とエネ皆さまの若さ溢れる情熱とエネ皆さまの若さ溢れる情熱とエネ皆さまが養老町の未来、「明日では、新しい道を切り開いていってください。この先待ち受けててください。この先待ち受けててください。この先待ち受けててください。この先待ち受けててください。この先待ち受けててください。この先待ち受けている素敵な出会いやたくさんのいる素敵な出会いやたくさんのいる素敵な出会いやたくさんのいます。

させていただきます。いたしまして、お祝いの言葉とり一層のご活躍、ご多幸を祈念もがに、皆さまのご健勝とよ

